

Le Centre du Climat de Cuba pronostique une période de sécheresse d'août à octobre



La Havane, 8 août (RHC).- Le Centre du Climat de Cuba, le CENCLIM, a lancé une mise en garde au sujet des perspectives défavorables pour la pluie dans l'Ouest, dans le Centre et dans l'Est de notre pays durant la période allant du mois d'août au mois d'octobre.

Il a mis l'accent sur le fait qu'une attention particulière doit être accordée aux zones qui sont actuellement touchées par l'intense sécheresse qui sévit dans notre pays depuis plusieurs mois.

Les experts du CENCLIM basent leur pronostic sur le fait qu'au cours du dernier trimestre, l'absence de précipitations a englobé 68% du territoire national.

Ils ont signalé que le mois d'août est celui où il pleut le moins dans notre pays pendant la saison des pluies qui s'étend de mai à novembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/65231-le-centre-du-climat-de-cuba-pronostique-une-periode-de-secheresse-daout-a-octobre>



Radio Habana Cuba